

« **Les Syriens n'abandonneront pas leurs objectifs** » - **Attaques contre Alep et négociations de Genève**

mercredi 4 mai 2016, par [Comits de coordination locaux](#) (Date de rédaction antérieure : 28 avril 2016).

Une fois de plus, les forces d'Assad renouvellent leurs attaques brutales et destructrices contre la ville d'Alep. Avec plus de 120 épisodes enregistrés impliquant l'utilisation de missiles et de barils d'explosifs, ces attaques répètent les scènes horribles de morts, de destruction et de génocide. L'attaque contre Alep a engendré, depuis samedi [23 avril] jusqu'à la publication de cette déclaration, 170 martyres, y compris 36 enfants, 5 membres de la défense civile (les casques blancs), une infirmière et sa famille ainsi que deux médecins dont l'un d'entre eux était le dernier pédiatre présent à Alep. Si les attaques ne cessent pas, la liste des morts s'accroîtra.

Les Comités locaux de coordination en Syrie considèrent que cette attaque furieuse se produit dans le contexte d'une mise sous pression accrue du peuple syrien et des forces révolutionnaires dans le but de les faire abandonner les revendications politiques clés qui ont été exposées par le Haut Comité des négociations (HCN) lors du récent tour de négociations qui s'est tenu à Genève.

En même temps que la délégation du régime s'asseyait à la table des négociations, le régime renforçait la présence de ses troupes autour de la ville d'Alep, tirant avantage des déclarations ambiguës des représentants américains quant à la présence du Front Al-Nosra à Alep, offrant ainsi au régime Assad et à ses alliés un feu vert ainsi qu'une justification pour lancer cette agression, menée sous le couvert d'un combat contre le terrorisme.

Les Comités locaux de coordination en Syrie souhaitent affirmer leurs doutes profonds contre certains qui se qualifient « d'amis du peuple syrien » [allusion à la Conférence internationale des amis du peuple syrien qui compte nombre de pays, y compris l'UE] en raison de leur silence douteux devant ces scènes choquantes et horribles ainsi que leur retard dans leurs prises de position, lesquels ne peuvent faire revenir à la vie ceux qui ont été tués et ceux qui le seront.

Ce génocide systématique en Syrie bénéficie à personne d'autre mieux qu'à Bachar el-Assad ainsi qu'aux forces extrémistes et terroristes qui grandissent jour après jour comme conséquence de la faiblesse manifestée par la communauté internationale envers les crimes de guerre qui ne cessent d'être commis en Syrie.

Peu importe l'étendue du soutien que les crimes d'Assad peuvent recevoir, les Syriens n'abandonneront pas les objectifs de leur révolution en vue d'obtenir la liberté, la dignité et la justice.

Que notre révolution soit victorieuse, que nos martyrs reçoivent la miséricorde, que nos blessés soient soignés et que nos détenus soient libérés.

Les Comités locaux de coordination, 28 avril 2016

P.-S.

* Traduction de l'anglais par A L'Encontre :

<http://alencontre.org/moyenorient/syrie/syrie-alep-declaration-des-comites-locaux-de-coordination-en-syrie-lettre-des-medecins-dalep.html>